
Niederschrift

über die Sitzung und Ortsbesichtigung der Wegebaukommission am Dienstag, dem
20.04.2010, ab 13,30 Uhr im Venrvaltungsgebäude, Markt 9,52511 Geilenkirchen

Taqesordnung

Beratungspunkt: Straßen- und Wegebauprogramm für das Haushaltsjahr 2O1O

Folgende Mitglieder der Wegebaukommission nahmen an der SiEung und den
Begehungen teil:

Jansen, Rainer
Frohn, Toska
Tartler, Raimund
Dohlen, Klaus
Kappes, Michael
Kals-Deußen, Gabriele
Sybertz, Kurt
Rose. Friedhelm

Folgende Ortsvorsteher nahmen in ihrem Zuständigkeitsbereich an den
Begehungen teil:

Kuhn, Leonhard
Beemelmanns, Franz
Weiler, Max
Röger, Luise
Cremer, Hans-Josef (Orlslandwirt)
Thelen, Friedhelm
Hensen, Theresia

Von der Velwaltung waren anwesend:

1. BG Hans Hausmann
Herr Coenen

Herr Coenen fungierte als Schriftführer

Herr Hausmann begrüßte die Mitglieder der Wegebaukommission a)r diesjährigen
Sitzung. Er informierte die Teilnehmer, dass man sich auf Grund der Vielzahl der
Maßnahmen dazu entschlossen habe, einen Teil im Vorfeld zu besprechen, diese
seien mit Fotos dokumentiert. Die Mitglieder stimmten dem Vorschlag zu.

Herr Hausmann setzte die Kommission davon in Kenntnis, dass die Verwaltung
vorschlage den Wirtschaftsweg, parallel ,,Hinter den Höfen, Grotenrath" folgender
Maßen auszubauen:



f

-2-

-Oberboden abschieben und egalisieren mittels Grader
-Unebenheiten mit RCL auffüllen
- Kosten wurden mit 10.000-12.000 € bezifferl

Die Kommission stimmte dem Vorschlag zu.

Herr Sybertz machte den Vorschlag 2 weitere Maßnahmen zu begutachten, diese
wurden vor Ort besichtigt. Zum einen am Ende der Waldstraße, dorl bleibt Wasser auf
einer großen Fläche stehen. Herr Jansen, Bauhofsleiter wurde beauftragt im Bereich
der ausgefahrenen Bankette eine Sickerrigole anzulegen.
Zum anderen gibt es in der Fliegerhorstsiedlung im Bereich der Stauffenbergstraße
Grundstückszuwegungen, die größere Schadstellen aufweisen. Herr Hausmann wies
daraufhin, dass die Zugänge im nicht öffentlichen Bereich liegen und somit in die
Zuständigkeit der Bundesanstalt für lmmobilienaufgaben fällt. Man werde diese von
den Zuständen in Kenntnis setzen,

Das Ergebnis der Begehung ist der beigefügten Anlage zu entnehmen.

Beschlussempfehlung:

Die Wegebaukommission schlägt vor, das als Anlage beigefügte Bauprogramm 2OjO
zu realisieren.

41 6t-'*-
Coenen
Schriftführer

Gesehen:

/L.l,l
Hausmahn,

L Beigeordnetär


